
«Молния» настигла водителя, 
который сбил велосипедиста и   

покинул место ДТП

9 декабря в 14-30 29-летний житель Жлобина, 
двигавшийся со стороны Гомеля, не справил-
ся с управлением автомобиля «Фольксваген- 
Гольф» и вылетел в кювет. По всей видимости, 
причиной аварии послужил небезопасный ско-
ростной режим и то, что водитель не учел по-
годные условия.
В результате ДТП пострадал 4-летний мальчик, 

который находился на заднем сидении на руках 
у взрослого. Ребенка с закрытой черепно-
мозговой травмой и переломом ключицы 
доставили в больницу, сообщает УГАИ УВД 
Гомельского облисполкома.

10.12.13г. odsgomel.org

Омоновец перепутал 
милиционера в штатском с 
преступником
В Жлобине омоновец перепутал агента в 

штатском с преступником и доставил его в 
РОВД
Омоновец получил взыскание и в знак проте-

ста не выходит на службу.
Комичная и одновременно драматичная исто-

рия произошла в Жлобине с сотрудником 
ОМОНа Александром Дубровым.
Накануне хоккейного матча «Металлург-

Жлобин» - «Юность-Минск», где ему надо 
было обеспечивать общественный порядок, 
Александр увидел, как неизвестный гражданин 
из-за колонны ведет видеосъемку подходивших 
к Ледовому дворцу болельщиков. «Его поведе-
ние мне показалось странным, я попросил его 
представиться и пройти для разбирательств, 
но он отказался», - рассказал TUT.BY Дубров. 
В результате омоновец уложил гражданина 
на пол, надел ему наручники и повез в РОВД. 
Только лишь по пути в милицию он узнал, что 
«странный гражданин» – тоже сотрудник ми-
лиции. Только в штатском. Он приехал из цен-
трального аппарата МВД специально для того, 
чтобы проверить, как организована служба по 
охране общественного порядка и обеспечению 
безопасности граждан.
После происшествия Александра Дуброва по-

низили в должности – до участкового. В знак 
протеста он просто не вышел на службу и уже 
больше месяца находится дома. Сейчас быв-
ший омоновец готовит иск в суд на УВД Го-
мельского облисполкома, который на основа-
нии приказа министра внутренних дел Игоря 
Шуневича подписал свой приказ о его пониже-
нии в должности. «Я хочу добиться правды и 
пойду до конца», - заявил TUT.BY Александр 
Дубров. 

Продолжение на стр. 2>>>

Вор был ря-
дом

Ма ленькие 
копии боль-
шого города

«Молния» настигла 
водителя, который 
сбил велосипеди-
ста и покинул место 
ДТП
В субботу в 3-м часу 
дня в деревне Пире-
вичи Жлобинского 
района ВАЗ-2103 на 

своей левой обочине 
совершил наезд на 
несовершеннолетне-
го велосипедиста.
В результате аварии 
12-летний участник 
движения получил 
травмы.

04.12.13г. odsgomel.org

На трассе Минск – Гомель в аварии 
пострадал 4-летний ребенок



<<< Продолжение, начало на 
стр. 1
“Я понимаю, что жизни в 

ОМОНе мне уже не дадут, но я 
хочу добиться правды”
Александр Дубров работал в 

ОМОНе с 2011 года, являлся 
руководителем группы. Закон-
чил Гомельский государствен-
ный университет, по обра-
зованию он учитель физики. 
Сначала трудился воспитате-
лем в детском санатории, затем 
– в школе, вслед за этим пять 
лет был инспектором по делам 
несовершеннолетних в Петри-
кове. После нескольких побед 
по рукопашному бою, самоза-
щите и стрельбе получил пред-
ложение служить в ОМОНе.
20 августа в Жлобине, как 

обычно, заступил на службу, 
где перед матчем, по его сло-
вам, и разгорелся конфликт с 
неизвестным гражданином. 
“Когда я увидел, что он ве-
дет видеосъемку, я подошел к 
нему, представился, спросил: 
“Что вы делаете? Кого снимае-
те?” Он сказал – “граждан”. 
Потом достал водительские 
права, быстро открыл и сразу 
же спрятал. Я попросил его по-
казать паспорт, но он сказал, 
что паспорта нет, и добавил: 
“Ты же не носишь с собой па-
спорт, капитан”. Я попросил 
его пройти со мной в комнату, 
чтобы удостоверить его лич-
ность и провести разбиратель-
ство по факту съемки. Он отка-
зался”.
- А по факту съемки надо обя-

зательно вести разбиратель-
ства?
- В Ледовом дворце установ-

лено правило, что без разреше-
ния администрации снимать 
нельзя. Ну и на тот момент 
главной моей задачей было вы-
вести его с этого места, потому 
что непонятны были мотивы 
его съемки. Если журналист - 
покажи разрешение. А откуда я 
знаю, может, он ждет пока мак-
симум людей подойдет сюда, 
чтобы взрыв осуществить? 
- А если бы это было на ули-

це, то тоже снимать надо с раз-

решения?
- Если на улице, то снимать 

можно без разрешения. Если 
мне что-то не нравится, я могу 
просто отвернуться. Но я все 
равно имею право подойти и 
спросить мотивы съемки. Здесь 
меня насторожило поведение 
человека и то, что он отказал-
ся пройти для разбирательства. 
Если взять, например, взрыв в 
минском метро, то прапорщик, 
возле которого прошел граж-
данин с бомбой, получил три 
года тюрьмы. За бездействие! 
А в моем случае я не знаю, 
если бы к нему не подошел, а 
он бы потом взрыв сделал, то 
меня, может, потом тоже при-
влекли за бездействие.
После того как гражданин от-

казался пройти “для разбира-
тельств”, Александр Дубров, 
по его словам, предупредил о 
намерении применить физиче-
скую силу. 
“Минут пять мы с ним пре-

пирались. Он все стоял на 
своем, мол, принеси мне сюда 
все нормативные акты, где на-
писано будет, что мне нельзя 
снимать, а потом я подумаю, 
пройти с тобой или не пройти. 
Спрашивал: “Что я нарушил?” 
Я ему отвечал: “Вы ничего не 
нарушили, но надо пройти ра-
зобраться, - рассказывает уже 
бывший омоновец. - Я начал 
одной рукой брать его за ло-
коть, второй показывать, куда 
ему идти. Получилось, что 
мы вошли в обоюдный захват, 
я почувствовал, что он хочет 
меня повалить на землю, надел 
на него наручники и завел его 
в машину служебную, чтобы 
доставить в РОВД. В машине 
я досмотрел его личные вещи. 
Он попросил, чтобы я портмо-
не открыл и заглянул в потай-
ной карманчик”. В карманчике 
оказалось удостоверение со-
трудника милиции, а именно 
В.Е. Козловского, майора ми-
лиции общественной безопас-
ности МВД Беларуси. 
“Он посмотрел на меня и 

сказал: “Ну все, капитан, 
ты попал”, - вспоминает 

омоновец.-Я, конечно, позво-
нил руководству. Рассказал, 
что вышло. Мне сказали снять 
с него наручники. Но и после 
этого Козловский дергался и 
вел себя странно, поэтому я 
снова надел на него наручни-
ки. Когда приехали в РОВД, я 
сделал запись в специальной 
книге, где мы фиксируем факт 
применения физической силы 
и спецсредств. Что я сделал не 
так?”
Александр Дубров и по сей 

день не понимает, что сделал 
неправильно. “Я знаю, что ми-
нистр подписал приказ о по-
нижении меня в должности, на 
основании которого уже руко-
водство УВД подписало свой. 
Это понижение значит, что в 
ОМОНе мне уже не служить - 
только в ГАИ или участковым. 
В принципе я был готов пойти 
в ГАИ, написал рапорт, и там 
были готовы меня принять, 
даже мое руководство в райо-
не подписало согласие. Но вот 
руководство области посчита-
ло, что в ГАИ мне делать нече-
го. Я, видать, неприкасаемого 
тронул, так меня в участковые 
назначили. Я считаю, что не 
заслужил этого, поэтому не 
вышел на службу”.
Александр Дубров не выходит 

на службу с 22 октября. “Про-
водили проверку, конечно, по 
факту невыхода на службу, 
а это значит, что в органах я 
больше не работаю, хотя с при-
казом об увольнении меня пока 
не ознакомили. Сижу дома. За 
этот месяц зарплату, скорее 
всего, не получу, - продолжает 
он. - Участковым работать не 
хочу, потому что зарплата 3,6 
миллиона, а мне еще 25% из 
этой суммы алиментов платить 
и на квартиру насобирать. Это 
же не омоновская зарплата”. 
По словам Дуброва, в ОМОНе 
он зарабатывал 5,2 миллиона, 
однако и туда возвращаться он 
не горит желанием. “Знаете, уж 
лучше тогда в строительные 
структуры. Там 10-12 миллио-
нов я точно заработаю”. 

Окончание на стр. 3 >>>



<<< Окончание, начало на 
стр.1, 2

Тем не менее сейчас экс-
омоновец готовит иск в суд, 
считая понижение в должности 
незаконным. Хочу, чтобы меня 
восстановили в должности, 
хотя бы формально. 
МВД: На матч проверку от-
правили “с учетом нареканий 
футбольных и хоккейных бо-
лельщиков на действия сотруд-
ников ОМОНа в ходе различ-
ных спортивных встреч”
В Министерстве внутренних 
дел подтвердили, что 20 августа 
сотрудник МВД действительно 
поехал проверять, как омонов-
цы несут службу на матче.
“Ведомственными докумен-
тами МВД предусмотрен кон-
троль за несением службы со-
трудниками милиции, в том 
числе с использованием фото- 
и видеоаппаратуры. Контроль 
может быть как гласный, так 
и негласный, и он проводится 
МВД регулярно в каждом ре-
гионе республики, - пояснили 
в ведомстве. - Основной це-

лью мониторинга является вы-
работка оптимальной тактики 
несения службы сотрудниками 
милиции, укрепление дисци-
плины среди личного состава, 
обеспечение законности, не-
допущение негативных прояв-
лений к гражданам. Такой вид 
контроля используется и во 
время охраны общественного 
порядка на массовых меропри-
ятиях”.
Сложно сказать, какие ин-
струкции существуют у ми-
лиции на случай вычисления 
террористов, но стоит отме-
тить, что ни один нормативный 
акт не запрещает проводить 
фото- и видеосъемку в местах, 
открытых для массового по-
сещения. Часто бывает, что те 
или иные объекты (Ледовые 
дворцы, магазины, салоны) 
устанавливают свой режим, 
согласно которому, например, 
запрещают проводить съемку 
без разрешения администра-
ции. Ссылаются, как правило, 
на нарушение в случае съемки 
права собственности. Юрист, к 
которому TUT.BY обратился за 

консультацией, отмечает: бело-
русское законодательство се-
годня не дает четких разъясне-
ний на этот счет. То есть нельзя 
сказать, что администрация 
того или иного заведения не 
может требовать “ненаруше-
ния” права собственности, но, 
с другой стороны, нет крите-
риев, по которым можно было 
бы определить, что сам факт 
съемки как-то нарушает право 
собственности. “Можно по-
разному трактовать законо-
дательство, однако в данном 
случае Ледовый дворец также 
можно отнести к объектам, от-
крытым для массового посеще-
ния. Тогда вдвойне непонятно, 
почему же все-таки там нельзя 
вести съемку?” - говорит спе-
циалист.

02.12.13г. govorim.by

В июле текущего года в 
ночное время работника-
ми Жлобинской межрай-
онной инспекции охраны 
животного и растительного 
мира вблизи деревни Боль-
шие Роги был задержан 63-
летний житель деревни Гор-
бачевка, который ловил рыбу 
в реке Добосна с помощью 
электроудочки. На момент 
встречи с инспекторами он 
успел добыть более 26 кило-
граммов. Под действие элек-
тротока попали щука, елец, 
линь, плотва, сом, язь и дру-
гие обитатели реки. Против 
сельчанина было возбужде-
но уголовное дело. Недавно 
состоялся суд.
Старший помощник про-

курора Жлобинского района 
Александр Зенько коммен-

Приговор вступил в силу
тирует:
– На судебном заседании 

рыболов отказался от дан-
ных им во время следствия 
показаний – вину свою не 
признал. Но благодаря сви-
детелям, проведенным экс-
пертизам она была доказана. 
Выяснилось и то, что при 
задержании мужчина оказал 
неповиновение работникам 
инспекции, пытался, бро-
сившись в воду, скрыться. 
За незаконную добычу рыбы 
суд приговорил браконьера к 
двум годам лишения свобо-
ды с отсрочкой исполнения 
наказания сроком на один 
год. Ему также предстоит 
возместить вред, причинен-
ный окружающей среде, в 
сумме 90 248 000 рублей.

10.12.13г. news.21.by

Вор был рядом
На вещевом рынке злоумыш-

ленник из сумочки 36-летней 
жлобинчанки похитил коше-
лек, в котором находились 1 
500 000 рублей, золотая цепоч-
ка и флеш-карта.
Заместитель начальника 

РОВД Виктор Гончаров рас-
сказывает:
– Потерпевшая не сразу об-

наружила пропажу. Прибыв-
шие по ее вызову сотрудни-
ки следственно-оперативной 
группы опросили свидетелей, 
осмотрели сумочку. Каких-
либо порезов обнаружено не 
было. Возможно, женщина ее 
забыла закрыть, и этим вос-
пользовался вор. По данному 
факту возбуждено уголовное 
дело.
Хочу дать несколько рекомен-

даций гражданам: не храните 
деньги и документы в карманах 
верхней одежды, полиэтилено-
вых пакетах, а также в дамских 
сумочках, замки которых легко 
открываются или же их просто 
нет. Находясь в многолюдных 
местах, обращайте внимание 
на тех, кто старается прижать-
ся к вам, встает сзади или сбо-
ку, отвлекает ваше внимание. 

12.12.13г. news.21.by



УЛЫБНЁМСЯ. . .

Маленькие копии большого 
города

дела. В этот момент встает налоговый инспектор 
и кричит адвокату защиты:
- Вы бессовестный человек!
Адвокат кричит ему в ответ:
- А вы вор!
Судья садится и спокойно объявляет:
- Итак, обе стороны уже представлены, и теперь 

можно приступить к процессу.

В двух городах Гомельщины планируют 
сделать автоматизированные детские авто-
городки, которые создадут по инициативе 
областной Госавтоиспекции. Первый из них 
будет построен в Жлобине. Там уже выбра-
на и подготовлена площадка – недалеко от 
дворца Металлургов. По планам инициато-
ров и педагогов это место не будет походить 
на классику «советского жанра». Там все бу-
дет по¬-настоящему: дорожные знаки, спе-
циальные светофоры, разметка, перекрест-
ки, остановочный павильон, макет школы, 
малые архитектурные формы, «газон» и, 
возможно, патрульный автомобиль и пост 
ГАИ. Детский автогородок во всем скопиру-
ет дорожную сеть большого города. 
Прототипом стал российский проект, ко-

торый уже реализован. Сейчас закупается 
все необходимое и уточняются детали про-

екта. Постепенно там будут появляться не-
обходимые составляющие. До конца года 
будут закуплены все необходимые мате-
риалы. Это будет не что иное, как учебно¬-
тренировочная площадка с дорожной ин-
фраструктурой, разъясняют специалисты. 
В условиях, приближенных к реальным, 
планируется проводить занятия и отраба-
тывать до «автоматизма» навыки безопас-
ного управления мото- и велотехникой, по-
высить уровень знаний правил дорожного 
движения. По сути, специализированная 
развивающая площадка предназначена для 
полезных игр. Не исключено, что здесь же 
можно будет посидеть за рулем автомобиля 
для картинга.
Данный проект пока будет первым, но не 

единственным – параллельно разрабатыва-
ется еще один. Уже в следующем году будет 
оборудован детский автогородок и в Гомеле. 
Подходящая, довольно большая площадка 
нашлась в Советском районе

Судья - мужу:
- Расскажите суду, почему вы не стали спасать 

свою жену?
- А я не знал, что она тонет. Орала как всегда.

“... при явке с повинной подозреваемый оказал 
ожесточенное сопротивление...”

Судья входит в зал, чтобы начать слушание 


